

Anfrage Nr. 0001/2006/FZ
Anfrage von: Herrn Stadtrat Rehm
Anfragedatum: 15.12.2005

Stichwort:
**Fußweg und Parkplätze am Friedhof
in Kirchheim**

Beschlusslauf

Letzte Aktualisierung: 04. April 2006

Im Gemeinderat am 15.12.2005 zu Protokoll genommene Frage:

Stadtrat Rehm:

In Kirchheim am Friedhof wird ja fleißig gebaut. Die Parkplätze wurden verlegt in den alten Heuauer Weg, dort wurde auch ein Behelfsgehweg angelegt zum Friedhofseingang, der ist jedoch in einem katastrophalen Zustand. Des Weiteren beträgt die Bordsteinhöhe ca. 20 cm. Ältere Leute und Rollstuhlfahrer haben da große Schwierigkeiten. Meine Frage: Könnte man das bis zu den Feiertagen beheben, damit die Leute anständig in den Friedhof kommen können?

Oberbürgermeisterin Weber:

Das sage ich gerne zu. Das kann ich jetzt nicht eindeutig beantworten, warum das dort so ist. Das sollte behoben werden. Vielen Dank.

Antwort:

Am Friedhof Kirchheim bestehen seit November 2005 zwei ausgeschilderte Behindertenparkplätze am Seiteneingang. Diese sind direkt über den Cuzaring in Höhe des Heuauer Weges zu erreichen.

Der Fußweg von den Parkplätzen vom alten Heuauer Weg zum Friedhofseingang ist seit 16.12.2005 wiederhergestellt und ohne Probleme zu begehen.

Sitzung des Gemeinderates vom 16.02.2006

Ergebnis: vertagt

Sitzung des Gemeinderates vom 30.03.2006

Ergebnis: behandelt